

## Protokoll zur 22. Sitzung des 12. AStA

Datum	Uhrzeit	Dauer	Raum
11.04.2018	17:10	1.30 Std.	Mensa

Anwesende	davon Stimmberechtigte	Gäste	Abwesende
<ul style="list-style-type: none"> <li>- Damla</li> <li>- Malika</li> <li>- Tom (gegangen 18:00 Uhr)</li> <li>- Erik</li> <li>- Caro (gegangen 18 Uhr)</li> <li>- Vincent (gegangen 18:10 Uhr)</li> <li>- Franzi</li> <li>- Arne</li> <li>- Martin</li> <li>- Nina</li> <li>- Malte</li> <li>- Jaspreet (gekommen 17:45)</li> <li>- Karo (GA)</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Damla</li> <li>- Malika</li> <li>- Tom</li> <li>- Erik</li> <li>- Caro</li> <li>- Vincent</li> <li>- Franzi</li> <li>- Arne</li> <li>- Malte</li> <li>- Nina</li> <li>- Martin</li> <li>- Jaspreet</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Louisa</li> <li>- Marcello (gegangen 17:45 Uhr)</li> <li>- Johanna</li> <li>- Bene</li> <li>- Paulina</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Louis</li> <li>- Christian</li> </ul>

TOP 1 Formalia	
Feststellung der Beschlussfähigkeit	ja/nein
Beschluss der Tagesordnung	angenommen (11/0/0) – mit Änderung der Reihenfolge der TOP's
Protokoll	28.03.2018 - angenommen (7/0/4)

### TOP 2 - Gäste

- Marcello vom Alle-Magazin
- 25 Magazine wurden von uns abgekauft, für jeden eins, der Rest liegt aus
- Große Dankbarkeit der Gruppe
- Finanzielle Lage des Alle-Magazins immer noch kritisch, sind auf Drittmittel angewiesen (500-800 Euro nötig)
- Angebot: Vortrag/Workshop (Werdegang einer Veröffentlichung, Anmeldungen, Behördengänge, Themenfindung, Skills Vermittlung) gegen eine finanzielle Vergütung
- Vorschlag wird von den einzelnen Referenten gut angenommen, müsste aber mit dem Referat Finanzen, wegen des finanziellen Rahmens, genauer besprochen werden
- Veranstaltung sollte ein richtiges Event werden, mit Bar-Abend, Diskussionsrunde im Wohnzimmer („Alle-Magazin Abend“)
- CampusKultur übernimmt die Finanzierung

Der AStA möge beschließen, 600 Euro aus dem Topf CampusKultur für das Alle-Magazin, in Absprache damit, dass ein „kultureller Alle-Magazin Abend“ an der Universität stattfinden soll, zu genehmigen.

## Angenommen (11/0/0)

### TOP 3 – Berichte aus den Referaten

#### *Vorstand:*

##### Getränkessituation:

- Kommendes Treffen mit Frau Nommsen, Vorstand und Kanzlerin
- Frau Nommsen ist selbst Augenzeugin
- Frage mit dem zukünftigen Umgang mit dem Kühlschrank
- Ausgearbeitetes Konzept nötig, Problematik sollte dem nächsten ASTa übergeben werden
- Ideen:
  - I. Erstmal Kühlschrank schließen, um den Studierenden ein Statement zu setzen
  - II. Kühlschrank immer auf- und abschließen
  - III. Magnetschließer (wie an den Türen), für den nur die ASTa-Leute eine Schließberechtigung bekommen
  - IV. Kühlschrank mit Öffnungszeiten
- Abstimmung:
  - 8 Referenten dafür, dass der Kühlschrank bis zum neuen ASTa geschlossen bleibt
  - 4 Referenten dafür, dass der Kühlschrank offen ist, sobald einer von uns im Büro ist
- Durch diese Abstimmung wurde beschlossen, dass der Kühlschrank erstmal geschlossen, leerräumt und ausgeschaltet wird

#### *Kommunikation:*

- Tür & Angel in Bearbeitung, Termine sollen noch an Nina weitergeleitet werden
- Zusätzlich noch eine Stellungnahme zu den Arbeitsräumen in Kurzfassung
- 12.04.2018 Richtfest des Campus Tower
- Kommendes Treffen über den weiteren Umgang mit dem Campus Tower (Möglichkeiten)

#### *Diversity:*

- Auswertung der Umfrage in Bearbeitung
- Formulierung einer Stellungnahme für die Tür & Angel

#### *CampusKultur:*

- Aktion für Studierende der Universität in Istanbul (Festnahmen und Hausdurchsuche)
- Aushänge und Plakate wurden organisiert, vorbereitet und ausgehangen

#### *Veranstaltung:*

- „SemesterDrin Party“ am 4. Mai
- Helfer dringend nötig
- Werbung kann direkt veröffentlicht werden